

# Lote: 1752

## Subasta Online Monedas #88

CANADÁ. 1 Dollar (Ar. 25,24g/36mm). 2000. Milenio. (Km#401). PROOF. Incluye estuche original y certificado de autenticidad.



### A Voyage of Discovery

It is often said that the future lies in space. Poised on the launchpad to the next millennium, Canada's voyage of discovery promises to be one of energy, ability, and achievement. The vast, final frontier is a prospect that is embraced by Canadians and celebrated on the reverse of the coin by artist Donald F. Warkentin. The design features a "crown" of lunar phases; a human figure outstretched toward the solar system; a stylized space shuttle and its boosters; solar panels reflecting the Earth's atmosphere; and robotic arms. Combined, these elements form a stylized maple leaf. The triangular shapes at its base symbolize the power of launch. The obverse of the coin features the portrait of Her Majesty Queen Elizabeth II by Dora de Pédery-Hunt.

### Un voyage d'exploration

L'espace est la nouvelle frontière de demain, dit-on. Bien en place sur la table de lancement qui le fera pénétrer dans le nouveau millénaire, le Canada est prêt à déployer l'énergie et les capacités de réalisation nécessaires pour ce grand voyage d'exploration. C'est un horizon qu'embrassent avec enthousiasme les Canadiens et que célèbre l'artiste Donald F. Warkentin au revers de la pièce. Le dessin représente en demi-cercle les phases de la lune, une figure humaine semblant s'élever vers le système solaire, une navette spatiale stylisée avec ses fusées de lancement, des panneaux solaires reflétant la couche atmosphérique de la Terre et des bras robotiques. Les formes triangulaires à la base symbolisent la puissance déployée pour le lancement. Ensemble, ces éléments forment une feuille d'érable stylisée. L'avvers de la pièce porte l'effigie de Sa Majesté la reine Elizabeth II par Dora de Pédery-Hunt.